

## 茨城キリスト教学園中学校クリニック

(2015年12月20日)

今回は茨城キリスト学園中学校に#3宇佐美選手、#7中村選手、#91長友選手がお邪魔させていただき、滑川中、高萩中、茨城キリスト中の男子バスケ部40名の生徒さんと合同クリニックを実施させていただきました。

中学生には珍しく(?) 始めから積極的で、全体的に元気がありました！  
個人個人にスキルの差はあるものの、特にドリブルドリルでは初めてやるメニューに試行錯誤しながら、短時間でコツを掴んでいた選手が多く見られました。

今回のクリニックではオフェンスのスキルを中心に実施しましたが、メニューのレベルを徐々に上げていった事で、全て基礎があつてこそ、よりレベルの高いプレーに繋がっていくことを伝えられたと思います。

< #7中村選手からのメッセージ >

#91長友選手のステップバックのシュート、打点の高いレイアップなどには度々歓声があがっていて、間近でレベルの高いプレーを見ることができたという面でも非常に良かったと思います。

ゲームの中では、長友選手のダンクに子供たちが目を光らせ、クリニックで学んだ技術を積極的にゲームに生かそうとする子供たちがたくさん見られて良かったです。

### 集合写真 お疲れ様でした！！

